

Folkloretanzseminar mit Tineke und Maurits van Geel am 16./17. November 2024 in Ulm

Tänze aus Armenien/Roma-Tänze

Die Saitenspringer freuen sich sehr, zu einem Herbst-Tanz-Wochenende mit den beiden van Geels einladen zu können. Tineke und Maurits van Geel kommen aus den Niederlanden und beforschen, entdecken, lehren seit vielen Jahrzehnten Volkstanztraditionen, v.a. aus Armenien und dem Kaukasus. Der ganz eigene Klangcharakter der armenischen Musik entführt uns in eine Tanzwelt, die von anmutig getragenen bis zu kraftvollen Tänzen mit flotten Trommelrhythmen reichen. Abgerundet wird das Tanzprogramm durch Roma-Tänze. Aus Erfahrung können wir sagen: das wird ein lehrreiches und äußerst unterhaltsames Wochenende werden. Herzliche Einladung!

Ort: **Turnhalle der Albrecht-Berblinger-Grundschule, Ulm**
(Eingang Sedanstraße) Bitte nur Schuhe mit Sohlen verwenden, die keine Streifen hinterlassen!

Zeiten: **Samstag von 13.00 – 18.30 Uhr**
(inkl. 30 Min. Kaffeepause – gerne Kaffee und Kuchen mitbringen)
Sonntag von 10.00 – 14.30 Uhr
(inkl. 30 min. Mittagspause) Getränke und Vesper bitte mitbringen.

Anmeldung/Kosten: bei Folkloregruppe SAITENSPRINGER, Werner Reinisch, Straßburgweg 18, 89077 Ulm, Tel. 0731/33839, wernerreinisch@web.de, gültig erst mit Überweisung von 60,- EUR (Arbeitslose, Studenten, Ehepaare 55,- EUR). Keine Bezahlung am Wochenende möglich. Bei Rücktritt bis 7. Nov. erfolgt Rückzahlung der Seminargebühr abzüglich 5 EUR.
Bankverb.: Werner Reinisch, Sparda Bank BW, IBAN: DE72 6009 0800 0003 3152 59, BIC: GENODEF1S02.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt (das Anmeldedatum entscheidet).
Übernachtung bei Teilnehmern möglich. Bitte bei Anmeldung vermerken.
Den Samstagabend verbringen wir gerne gemeinsam in einem Gasthaus.
Wir werden uns diesbezüglich am Samstag abstimmen.

Anmeldung:

Name
Adresse
Adresse
Telefon
Schlafplatz gesucht: ja: nein:

Keine Haftung für Unfälle!

www.saitenspringer.de

Infos zu den Referenten:

Tinneke ist DIE Spezialistin für armenische Tänze! Seit 1977 ist sie Volkstanzlehrerin für int. Folklore bei der Organisation LCA in den NL. Sie legte 1987 ein postgrad. Examen als Absolventin der Tanzakademie ab. Sie tanzt in versch. Ensembles, studierte am päd. Institut und an der staatl. Choreografenschule in Eriwan. Seit 1989 produziert sie CDs mit armenischen Musikern. Sie bietet Tanzreisen und -seminare in der ganzen Welt an.

Maurits leitete von 1998–2011 das professionelle Internationaal Danstheater in Amsterdam. Er war verantwortlich für die jährlich wechselnden Theateraufführungen dieser professionellen Tanzgruppe. Ein wichtiger Teil seiner Aufgabe war es, Tanz als Thema aus verschiedenen Teilen der Welt zu präsentieren, basierend auf Feldarbeitsstudien. So lernte er Tänze aus dem Kaukasus (Ossetien, Dagestan, Tscherkessien, Adscharien und Georgien) kennen.

SAITENSPRINGER
Folkloretanzgruppe Ulm

